

A. SIKAP

Aspek	Predikat	Deskripsi
Sikap Spiritual	SB	Marcel sangat baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan belajar, jujur,
Sikap Sosial	SB	Marcel sangat baik dalam sikap disiplin, tanggung jawab, percaya diri, kerjasama, santun, sudah baik dalam sikap kreatif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Muatan Pelajaran	Aspek	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	Pengetahuan	76	C	Marcel baik dalam Memahami Allah yang setia pada janji-Nya dengan memberikan 10 Firman sebagai pedoman hidup, dan cukup baik dalam Memahami keunikan diri sebagai anugerah Allah yang patut disyukuri
		Keterampilan	83	B	Marcel baik dalam Membuat surat untuk orang tua dalam menanggapi 10 Firman sebagai pedoman hidup, dan cukup baik dalam Membuat doa syukur sebagai anugerah Allah

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaran	Pengetahuan	83	B	Marcel sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan., dan cukup baik dalam memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila.
		Keterampilan	79	C	Marcel baik dalam menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan., dan cukup baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	Pengetahuan	79	C	Marcel baik dalam mencermati keterhubungan antar gagasan yang didapat dari teks lisan, tulis, atau visual., dan cukup baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks non fiksi.
		Keterampilan	77	C	Marcel baik dalam mengomunikasikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra yang dipilih dan dibaca sendiri secara lisan dan tulis yang didukung oleh alasan., dan cukup baik dalam mengumpulkan hasil pencermatan tentang keterhubungan antar gagasan ke dalam tulisan.

4	Matematika	Pengetahuan	76	C	Marcel baik dalam menjelaskan berbagai bentuk pecahan (senilai, biasa, campuran, desimal, persen, dan penaksiran dari jumlah, selisih, hasil kali, dan hasil bagi) dan hubungan diantaranya, dan cukup baik dalam menjelaskan dan menentukan faktor, kelipatan, bilangan prima, faktor persekutuan, faktor persekutuan terbesar (FPB), kelipatan persekutuan, dan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan berkaitan dengan kehidupan sehari-hari.
		Keterampilan	90	A	Marcel sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk pecahan (biasa, campuran, desimal, persen dan penaksiran dari jumlah, selisih, hasil kali, dan hasil bagi) dan hubungan diantaranya, dan baik dalam mengumpulkan laporan yang berkaitan dengan faktor, kelipatan, bilangan prima, faktor persekutuan, faktor persekutuan terbesar (FPB), kelipatan persekutuan, dan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan berkaitan dengan kehidupan sehari-hari.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	Pengetahuan	76	C	Marcel baik dalam menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan., dan cukup baik dalam menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera penglihatan.
		Keterampilan	78	C	Marcel baik dalam mengemukakan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan., dan cukup baik dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya.

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Pengetahuan	80	C	Marcel sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi., dan cukup baik dalam mengidentifikasi kerajaan Hindu, Buddha dan Islam serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini di lingkungan daerah setempat.
		Keterampilan	77	C	Marcel baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat., dan cukup baik dalam mengumpulkan contoh hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia.
7	Seni Budaya dan Prakarya	Pengetahuan	79	C	Marcel baik dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi dimensi., dan perlu bimbingan dalam mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada.
		Keterampilan	78	C	Marcel baik dalam meragakan gerak tari kreasi daerah., dan cukup baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada.

b	Pendidikan Lingkungan Hidup	Pengetahuan	83	C	Marcel baik dalam mempraktikkan pembuatan gurita botol, dan perlu bimbingan dalam menyenangkan penanaman di dalam pot
		Keterampilan	90	B	Marcel baik dalam memilih dan menentukan tanaman yang dapat ditanam di dalam pot, menyusun perencanaan menanam tanaman di dalam pot, guru bertanya jawab tentang hal-hal yang belum di ketahui siswa guru bersama siswa bertanya jawab meluruskan kesalahan pemahaman, memberikan penguatan dan penyimpulan. , dan baik dalam mengamati lingkungan sekitar yang tercemar membedakan lingkungan tercemar dan tidak tercemar menjelaskan macam-macam pencemaran lingkungan
c	Bahasa Inggris	Pengetahuan	74	C	Marcel cukup baik dalam mengetahui dan memahami kalimat sederhana tentang ungkapan salam dan perkenalan dalam Bahasa Inggris.
		Keterampilan	79	C	Marcel cukup baik dalam mengetahui dan memahami angka serta matematika sederhana dalam Bahasa Inggris, dan cukup baik dalam mengucapkan ungkapan salam, perkenalan dan kalimat sederhana sehari-hari di dalam kelas.

d	Tekhnik Informatika	Pengetahuan	76	C	Marcel baik dalam menggunakan program pengolah kata microsoft word beserta elemennya
		Keterampilan	80	B	Marcel cukup baik dalam mengenal apa itu pengolah kata microsoft word, mengidentifikasi elemen-elemen, menggunakan ikon-ikon, mengakses microsoft word, mengetik teks naskah, memformat tulisan, menyisipkan gambar, memformat letak gambar, mengubah tabulasi, border and shanding, menyisipkan superscript dan subscript, menggunakan wordart, dan perlu bimbingan dalam meningkatkan kreativitasnya dalam membuat gambar peta dengan menggunakan ikon-ikon pengolah gambar secara tepat

C. EKSTRA KURIKULER

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Nilai	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	B	Marcel sudah baik dalam menghayati dan menjalankan Dwi Satya sehingga mampu patuh saat mengikuti kegiatan Pramuka dan mengenal berbuat baik.
2	PASKIBRA	-	-
3	Olahraga	B	Futsal ; Kondisi fisik masih harus terus dilatih agar bisa menopang skill yang sudah baik
4	Seni	-	-

D. SARAN

Marcel lebih semangat lagi dalam belajar agar prestasi terus meningkat.

No.	Keterangan	Jumlah Hari
1	Sakit	9 hari
2	Izin	0 hari
3	Tanpa Keterangan	0 hari

Orang Tua/Wali

Anna Maria
Anna Maria

Bandung, 15 Desember 2018

Wali Kelas IV A



Maria Kurniawaty Djewahan, S.Pd
NIP. ---